



門川小

HPへ

「QRコード」は、株式会社デン
ソーウェーブの登録商標です。

校長室通信

～ ハートフル門小 ～



令和6年度 第8号（令和6年12月13日発行）

R6教育目標：自ら学び 心豊かに たくましく生きる 子どもの育成 ⇒ 「知恵いっぱい・心いっぱい・汗いっぱい」

もうすぐ…2学期（83日間）が終了！～ご支援・ご協力ありがとうございました～

2学期も残すところ10日ほどとなりました。「運動会・秋の遠足・鑑賞教室・避難訓練・学力テスト」（全学年）、「乙島体験」（4年）、「宿泊学習」（5年）、「陸上記録会・壁画作成・修学旅行」（6年）…等々、大きな行事が目白押しの2学期でした。子どもたちは、たくさんの行事を通して大きく成長できたと思います。

◆ 2学期終業式…12月24日（火）

◆ 3学期始業式…1月6日（月）

今年一年間、保護者はもちろん、地域の皆様にもご協力をいただき、402名の子どもたちが元気いっぱい、安全に学校生活を送ることができました。日々の子育てや見守り、温かいお声かけ等に心より感謝申し上げます。冬休みは、年末・年始の行事等に触れさせたり、家族の一員としての自覚を深めさせたりする絶好の機会だと思いますので、見守りやご協力をよろしくお願いいたします。

数値目標6項目の途中経過を報告！

～もうひと踏ん張りです～

令和6年度学校経営の数値目標について、2学期終了時点（12/11現在）の途中経過をお知らせします。目標達成が少し難しい項目もありますが、3学期に最後の追い込みを頑張ります。

【学校は楽しい】（5・6年児童調査：「楽しい」+「まあまあ楽しい」）…目標80%以上] → **68.5%**【児童の『授業の5箇条』への取組がよかった】（教職員調査：「よかった」+「まあまあよかった」）…目標80%以上] → **50.0%**

【CRT（国・算）…目標昨年度の得点以上】→ 11月末に実施（1月には結果が分かると思います）

【学校図書貸出冊数…目標昨年度（21,925冊）以上】→ **14,540冊** = 一人平均36.3冊の貸出【児童作品新聞掲載…目標40点以上】→ **24点** = 宮崎日日新聞12点、夕刊デイリー12点【ホームページ閲覧者…目標15万件以上】→ **223,368件** = 976,822件 - 753,454件（4月10日）

なぜ傘を差さないの…

～面倒くさい体験も大事～



正門付近で朝の登校を見守っていると、雨の日にはいつも思うことがあります。

「傘を手に持っているのに、なぜ傘を差さずに濡れながら登校する子たちが多いんだろう…」

雨に濡れるのが気持ちいいのでしょうか？もしかすると…傘を差して後でたたむのが面倒だと思っている子たちも少なからずいるような気がします。

また、朝間違ひなく顔を洗っていないと思える子たちも…。時間がなかった？水を触るのが面倒？

科学技術の発展とともに、多くの物事が自動化・効率化され、生活が豊かになってきた一方で、ちょっとしたことでも面倒くさいと感じるようになってきたことも確かです。冬休みは、シューズ洗いや洗濯物たたみなど、少し面倒くさい体験やお手伝いをさせてみるチャンスかもしれませんね。

ハートフルな行い！

～本校3年生の男児です～

12月1日（日曜参観）の午後に、地域の方から次のような電話があり、お届の放送でも紹介しました。

私（西栄町在住、ご高齢で足が不自由な方）が今日、ゴミ出しをしていたら、3・4年生くらいの男の子が、私の足を気遣ってか、ゴミを代わりに持つて行ってくれました。その後も、私が壁つたに帰っていたら、「ぼくの肩につかまって」と言って男の子が肩を貸してくれました。男の子から「おばあちゃんは何歳？」と聞かれ、「88歳」と答えると、「ぼくのおばあちゃんは78歳で亡くなった」と言っていました。感心したので、先生達にも知らせた方がいいと思って電話しました。

「きまり」を守る=「自分」を守る！～子どもたちのために声かけを～

2学期は、生徒指導上の問題がちらほら見られるようになりました。どれも、学校の「きまり」を守つていれば防げた問題なのかもしれません。子どもたちの命や人権等を守ったり、トラブル等に巻き込まれたりしないための「きまり」なので、その内容は県内どこの学校でもほとんど同じです。年末年始を迎えるこれからの時期、特に気を付けてもらいたい「きまり」は、以下のとおりです。



- ◆ 朝10時までは外出しません。夕方5時までは家に帰り着きます。
- ◆ 子どもだけでは行けない場所…校区外、海や川、ゲームセンター、大型店、飲食店、カラオケ
- ◆ 自転車の乗れる範囲（目安）…低学年（家の周り）、中学年（地区内）、高学年（校区内）
- ◆ 友達の家には泊まりません。大人がいない家には上がりません。

今月は、登下校中の冬季限定の「きまり」についても子どもたちに指導しています。できていない子どもを見かけたら、地域の方もその子のために遠慮なく声をかけてあげてください。

◆ 登下校時に「ポケットに手を入れない」、「手を袖の中に入れない」⇒そのため、手袋の着用はOKです。
【マフラー・ネックウォーマー・カイロは使用不可です。重ね着はフード付きではない服にします。】